

# 帝産Lady

バスガイドが作る帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

vol.70

2018.JAN.

本年もよろしくお願ひ致します



新年あけましておめでとうございます。  
2018年は、私たち犬のマークの帝産観光バスで御馴染みの成年を迎えるにあたり、皆様にとって、素晴らしい一年であることを願っております。

昨年、「真面目な会社」「安全こそ最大のサービス」を念頭に様々な安全への取り組みを行いました。また、毎年実施している11月の運動では、目指せ完封勝利運動を展開し、「防御は最大の攻撃なり」で負けない備えで、いかに失点を防ぎ1対0で勝利することの重要性を全社員で取り組みました。

さて、今年度2018年は、2019年ラグビーWC、2020年東京オリンピックと、大きなイベントが控える中、更なる守りを固めチームワークで「NO1の観光バス会社」を目指して参ります。

また、運転士、ガイド、整備士、事務職と職種の枠を超えた研修を実施し、他社にない互いの職種を思いやるチーム作りをし、より活性化した組織として更なる飛躍の年として行きたいと考えております。

新年早々の3月に新車10台を導入します。これらも皆様へ安全・安心な観光バスを提供して参ります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

帝産観光バス株式会社  
代表取締役社長

市川 慎一



## 東京2020オリンピック・パラリンピック 特別仕様ナンバープレート全車に取付け



いよいよ開催まで約2年半に迫った東京2020オリンピック・パラリンピック。大会開催機運を盛り上げようと国交省による競技大会記念特別仕様ナンバープレートの交付が始まりました。

当社でも昨年12月導入の新車スターライナー（東京支店7台・神戸支店3台）に取付けを行い、順次全車両に図柄入りナンバープレートを取付け致します。

現在、大会開催期間中の選手・コーチや審判、メディア、組織委員会等のバス輸送に係る車両の調達は、2077台（2017年9月時点）と試算されています。また、車輛調達は関東運輸局管内を中心に確保され、不足分は関東エリア外からも確保が検討されます。

当社は、東京・名古屋・京都・奈良・大阪・神戸に支店を持ち、このスケールメリットを活かした全国展開が強みです。大会開催時には、他支店からの応援運行で大会に大きく貢献したいと思います。

まずは、特別仕様ナンバープレートを全車両へ取付け、全社員で大会成功に向け取組んで参ります。



## 安全のミカタ 30万キロ無事故表彰

神戸支店で無事故走行30万キロの表彰式が行われました。30万キロ無事故達成者は、石田貴良運転士です。支店長より表彰状と記念品が贈られました。

これからは表彰者を模範とし、全社員一丸となって安全運行に取り組んで参ります。



30万キロ無事故 石田貴良運転士

### 支店合同・冬山訓練

毎年12月に実施している関西4支店・名古屋支店の合同冬山研修。今年は、新たに往路での夜行研修を加え、白馬・志賀高原方面と4日間の行程で実施しました。入社1年未満の運転士を中心に、夜行運行や雪山でのチェーン講習、雪道での走行訓練を行いました。本番で走行する雪道ルートを実際に運転するなど、本番と同条件下で実施する事ができ、冬山の準備は万全です。



チェーン巻訓練

## information

### 学生向けインターンシップを実施します

新卒求人活動における本年の新たな試みとして、学生向けインターンシップを実施します。2月9日・13日・21日の各1日間ずつ、2019年以降の新卒予定者を対象に、事務職・運転士・ガイド・整備士の全職種にて募集。

インターンシップでは、点呼の疑似体験や観光バスの乗車体験など、普段は中々知る事の出来ない観光バス会社の仕事の魅力も体感できる様々なプログラムを用意。現在、当社「マイナビ新卒」「リクナビ新卒」各サイトで受付中です。

来る東京2020オリンピック成功に向け、観光バス業界で活躍できる人材を今後とも育成して参ります。



マイナビ取材を受ける若手社員



インターンシップの応募はこちら (右:事務職/左:専門職)



佐藤優月（東京支店）  
新年一発目ということで、いつもよりちょっと冒険をした取材でした。私達が普段バスで通る景色を皆さんにお届けできれば嬉しいです。

### 編集後記

佐々木桃花（東京支店）  
今回の取材で東京の魅力を改めて感じました。あずき店長もとてもかわいかったです！





chuff さんでは、ここでしか買えない  
雑貨も取り扱っています。必見です！  
また、ドッグカフェではないので犬  
と一緒に来店は出来ません。  
あずき店長は、普段事務所にいる  
ので声を掛けて頂くと会えます。



とっても  
キュートです

早速お出迎えしてくれた  
看板犬あずき店長♥



人気メニューがベーグルのフレンチトースト！甘酸っぱい  
りんごのソースがとっても美味しいです！もう1つは、  
あずき店長の肉球マドレーヌ！かわいすぎです♥

▼店舗情報  
chuff(シヤフ)  
東京都国立市東1丁目16-29 ハーツ国立  
(国立駅より徒歩4分)  
TEL 042-505-5237

おいしいもの大好き♡のバスガイドがお届けす  
る、とっておきのグルメ情報。今回は、こんな  
お店に行ってみました！



今年も「犬のマーク」と「smile」が、  
かわいい看板犬のいるカフェ「chuff」  
さんに行ってきました。



名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地の  
オススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!!  
あなたもきっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。



「聞いた事ある」  
そんな東京を  
お見せします。

## 誘導のつもりが...



今も思い出し笑いが  
止まらない!!

あれは修学旅行の誘導中・・・まさかの道を間違え  
てしまい、正しい道を探して彷徨っていると、気がつ  
いたら一周回って自分の誘導していた列の最後尾に！  
ドーナツの輪のようになってしまい、生徒さんにもビツ  
クリされましたが、なんとか無事に到着できました。



一生忘れられない場所になりました

## 今月の Facebook Best3

“いいね！”の数が多かった  
トップ3をご紹介します！



382 いいね！ 12月12日

青森県出身の3年生ガイド。母校に妹が在学中で、今  
回修学旅行で帝産バスをご利用いただきました！しかも、  
担当はお姉ちゃんガイド(\*O\*)妹のクラスの  
担当で嬉しいやら恥ずかしいやら、いろんな思いで一  
杯だったけど、とても頑張っていました(;>)家族に  
頑張っている姿を見せることができ、いい経験になっ  
て良かったね☆ 神戸支店ガイド広報担当



325 いいね！ 12月9日

忙しかったシーズンも終わりに近づいてきました。  
修学旅行10台口です！点呼場もいっぱい満員で  
した(笑)修学旅行生達に楽しんでもらえるよう、  
元気に笑顔で(^)みんなで頑張りました！  
神戸支店ガイド広報担当



290 いいね！ 12月1日

今日から12月です！師走に入り、だんだんと寒く  
なってきましたね。忙しいシーズンもあと1週間！  
運転士、ガイド、皆で力を合わせ、安全運行で頑張  
ります(^) ガイド広報担当

お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景...  
日々の感動が私たちのパワーになるんです！

## 私が出逢ったヒト言・ヒトこま



東京支店ガイド 加賀見 里奈さん

📍 出逢ったひとコマ

小学生の林間学校の仕事について、3日間同じ  
生徒さん達と関わる中で、1人の女子生徒さんが私  
を見て「将来私もバスガイドさんになるね！」と言  
ってくださり、学園で御家族の方々にお手紙を書いた  
そうなのですが、その内容にも将来バスガイドにな  
ると書いたと報告してくれました。  
その報告を受けすごく嬉しかったです。  
私も中学生の修学旅行の時のバスガイドさんに憧れ  
てなりました。今では私も皆さんに夢を持っていた  
だけの仕事が出来て光栄に思います。

## 思い出ファイル

プロフィール

- 📍 2017年入社の1年生
- 📍 出身地：徳島県
- 📍 得意なコース：これから見つけます
- 📍 趣味：お菓子作り
- 📍 バスガイドになったきっかけは？  
中学生の修学旅行で沖縄に行った時、  
バスガイドさんが方言クイズをしてく  
れたり、沖縄の歌を皆で歌ったりして  
バスの中を盛り上げてくれた事がすこ  
く印象に残っていたからです。

## GINZA



「銀座」  
江戸時代には銀貨を作る為の銀座役  
所が置かれた所です。  
明治維新後に起きた2度の大火によ  
り銀座の街全体が焼失してしまいま  
したが、火事の多かった東京を不燃都市化  
する為にジョージアン様式の銀座煉瓦  
街の建設が行われました。  
明治時代の銀座は、輸入品を扱うお店  
が多かった為、西洋文化の発信地とな  
っていたようです。  
現在でも百貨店や喫茶店、高級ブラン  
ド店等が並ぶ東京を代表する街のひと  
つです。  
写真は銀座四丁目交差点、銀座の  
街の中心地。  
服部時計店和光の本館  
は銀座のシンボリック  
存在です。



## 「六本木」

昔は6人の木にまつ  
わる苗字をもつ大名の屋敷  
があった事から六本木という地  
名になったという説のあるここ六本木  
は、六本木ヒルズや東京ミッドタウンを  
はじめ、高層ビルやマンションが立ち並  
ぶ大繁華街です。  
東京ミッドタウンは防衛庁の榎町庁  
舎が置かれていたところで、元々このエ  
リアは軍の街とされてきました。  
大使館も多く、スペイン大使館、アメ  
リカ軍大使館、オーストラリア大使館な  
どがあります。  
六本木ヒルズからは、けやき坂通りを  
見下ろし正面に東京タワーも見ること  
のできる展望フロアがあります。

## ROPPONGI



## ODAIBA

お台場「レインボーブリッジ」  
お台場から、レインボーブリッジの夜  
景です。  
以前、東京支店ではお台場周辺の取材  
をしましたが、今回はレインボーブリッ  
ジのライトアップをお見せしちゃいま  
す！  
普段は白いライトで飾られるレイン  
ボーブリッジですが、毎年レインボーブ  
リッジがレインボーにライトアップさ  
れる期間があるんです！  
普段とは一味違うレインボーブリッジ  
は何回見てもワクワクしちゃいます。  
是非皆さんもレインボーの時  
期にお台場に訪れてみて  
はいかがでしょう  
か？